

28.10.2009

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er sich beim Kanton Zürich für die Schaffung einer kantonalen Fachstelle für Kinderschutz einsetzen kann.

Begründung:

Die Kinderschutzgruppe des Zürcher Kinderspitals befasst sich aktuell mit 400 Missbrauchsfällen pro Jahr. Es ist dringend notwendig, dass auf kantonomer Ebene endlich eine Fachstelle für Kinderschutz geschaffen wird.

Es kann doch nicht sein, dass eine kantonale Fachstelle für den Tierschutz existiert, eine Fachstelle für Kinderschutz aber nicht geschaffen wird.

